



えんだより

http://www.shoyo-kodomoen.com mail shoyo@daiwazenrinkan.com

社会福祉法人大和善隣館
幼保連携型認定こども園
松陽こども園
R5年11月30日



今年最後の月になりました。1日と8日はよいよ2歳児以上の発表会です。当日保護者の皆様に観ていただく各年齢の劇遊び(表現遊び)や踊りは、春から取り組んできた活動や親しんできた絵本などを題材にしています。年齢が上がってきますと劇の脚本や身に着ける衣装なども自分たちで考え準備を進め当日を迎えます。過程に十分時間をかけているということになります。

この時期になると私自身の保育所時代の発表会での事がよみがえってきます。その頃は今とは違い先生にしっかり教え込まれ舞台上に上がったのだと思いますが、踊りながら隣を見ると全く違う振りで、その後の踊りはもうバラバラだったと記憶しています。ただ、この時の大失敗が何故か心の中に強く残っていて、今となっては本当に良い思い出になっています。今年の発表会も子どもたちの様々な姿が見られるかと思いますが、保護者の皆様には大切な成長の一場面として記憶に残していただければ幸いです。
(園長 森 都)

日	曜	予定及びバス園外	ほけっとサン (月・水・金 AM9:30~)
1	金	つき・らいおん、くま組2歳児発表会	都合でお休み
5	火	つき組:バス園外	↓
6	水	にじ組:よさこい教室	
8	金	にじ・ほし組発表会 らいおん組:バス園外 布団持ち帰り	↓
11	月	にじ・つき組:スポーツアドバイザー体操教室 (9時半~10時半)	
12	火	にじ組:お茶教室 くま組:バス園外	↓
13	水	つき組:バス園外	
14	木	にじ組:バス園外 にじ組:空手教室 (PM:2:00~)	↓
15	金		
18	月		わらべうたベビーマッサージ
19	火	にじ組:門松づくり 10:00~	↓
20	水	にじ組:よさこい教室	
22	金	クリスマスパーティー	クリスマス会・誕生会
25	月	ほし組:バス園外	年末休み(1/9まで)
28	木	着替えかご、園庭ズック、布団持ち帰り	↓
29	金	年末休み(1/3まで)	



消防立ち合い訓練をしました

年1回、消防士さん立ち合いでの避難訓練を実施しています。今年は11月20日(月)に南消防署の方4名が来てくださいました。

園内に火災を知らせるベルが鳴り響くと事務所の保育者は火元まで消火器を持って走り、子どもたちは一斉に遊びを止め、保育者の元へ集まったり、放送に耳を傾けたりしていました。2階おひさまルームが火事という想定で遊戯場へ避難しました。口元に手を当てて真剣に避難する子の姿が見られ、消防士さんから火事では煙が怖いことや、避難するときは姿勢を低くして避難すること等教えていただきました。

園では月に1回、様々な災害を想定して避難訓練を実施しています。これからも訓練を通して災害の怖さや命の大切さなどを子どもたちと一緒に考えていきたいと思ひます。



4人の消防士さんが来てくれました。本物の消防士さんに子どもたちも大興奮



消火活動の時の服を実際に見せてくれました



煙で充満した部屋はいつもの部屋じゃないようです。思わず泣きだしてしまう子も。



消防車の音を実際に聞かせてくれたり、装備の説明を聞いたりしました。「消防士さんかっこいい!」



年末年始のお休みは

12月29日(金)

~1月3日(水)です

今年も残りわずかとなりました。クリスマスやお正月などお子さんが楽しみにしている行事がたくさんありますね。年末年始はご家族や親戚の方と楽しく元氣にお過ごし下さいね。



日々の遊びからの表現を大切にしています

12月1日(金)、8日(金)は2歳児~年長児の発表会です。お家でも発表会で踊る曲を口ずさんだり、役のことをお話したりしている子もいたのではないのでしょうか。

発表会での劇あそびの題材は子どもたちが日々の活動の中で楽しんでいることを盛り込みました。2、3歳児は保育者との言葉のやりとりを楽しんだり、ステージ上で遊びを楽しんだりします。4、5歳児はお話に必要な用具を「こんなものあるといいね」「私こんな風に作ったよ」と自分で作ったりセリフを考えたり、子どもたちのアイデアが詰まっています。当日に向かうまでに先生に思いを伝えたり、その思いを友だちと共有できるようにしたりしてみんなで1つの目標に向かって活動を進めてきました。

発表会では当日の姿はもちろんですが、それまでの過程の中にもたくさんのお育ちがあります。発表会を通して保護者の皆様と子どもたちの成長と一緒に喜べたらいいなと思ひます。

